

Name: _____

Klasse: _____

Datum: _____

DIALOG ÜBER DIE EHE

Nora: Hallo, Freunde! Habt ihr euch schon mal Gedanken darüber gemacht, was ihr von der Ehe haltet? Ich finde das Thema sehr interessant.

Joe: Guten Tag! Ja, ich habe darüber nachgedacht. Für mich ist die Ehe eine wunderschöne Verbindung zwischen zwei Menschen, die ihre Liebe und ihr Leben miteinander teilen möchten. Ich glaube, dass die Ehe ein wichtiger Teil einer Beziehung ist.

Liv: Hallo zusammen! Ich sehe das etwas anders. Ich finde, dass die Ehe nicht mehr so wichtig ist wie früher. Heutzutage gibt es viele verschiedene Beziehungsformen und Lebensstile. Ehe ist nicht mehr der einzige Weg, um Liebe und Zusammenhalt zu zeigen.

Nora: Das ist interessant, dass ihr unterschiedliche Meinungen habt. Ich persönlich bin unschlüssig, ob Ehe notwendig ist. Es gibt viele glückliche Paare, die nicht verheiratet sind, aber trotzdem eine starke Beziehung führen. Was denkt ihr darüber?

Joe: Ich verstehe deinen Punkt, aber ich denke, dass die Ehe auch eine rechtliche Absicherung für beide Partner bietet. Zum Beispiel geht es um Themen wie Erbschaft, Krankenversicherung oder Elternzeit. Durch die Ehe hat man auch gesetzliche Vorteile.

Liv: Das stimmt, aber ich finde, dass die Gesetze angepasst werden sollten, um auch unverheirateten Paaren die gleichen Rechte zu gewähren. So würde jeder selbst entscheiden können, ob er heiraten möchte oder nicht, ohne dabei rechtliche Nachteile zu haben.

Nora: Das ist ein guter Punkt. Wie steht ihr zum Thema Hochzeit? Manche Leute geben viel Geld für eine große Feier aus, während andere lieber eine kleine, private Zeremonie bevorzugen.

Joe: Ich finde, dass eine Hochzeit eine besondere Gelegenheit ist, um Liebe und Zusammenhalt zu feiern. Wenn das Paar es sich leisten kann und es ihnen wichtig ist, sehe ich kein Problem darin, eine große Feier auszurichten.

Liv: Ich denke, dass eine Hochzeit eher um die Liebe zwischen zwei Menschen gehen sollte und nicht um die Größe der Feier. Es ist wichtiger, gemeinsam glücklich zu sein und ein schönes Leben zu führen, als viel Geld für eine einzige Party auszugeben.

Nora: Ich verstehe beide Meinungen und finde, dass jeder selbst entscheiden sollte, wie er seine Hochzeit feiert. Das Wichtigste ist doch, dass die beiden Partner glücklich sind und die Feier ihren Wünschen entspricht.

Joe: Da stimme ich dir zu. Letztendlich geht es darum, dass das Paar gemeinsam eine Entscheidung trifft und sich wohlfühlt.

Liv: Genau, das ist der Kerngedanke. Jede Beziehung ist einzigartig, und daher sollte auch jede Hochzeit individuell gestaltet sein.

Aufgaben

1. Markiere alle Informationen über die Ehe, die im Text vorkommen!
2. Übe zusammen mit zwei Mitschülerin oder Mitschülern das Vorlesen des Dialogs ein!
3. Tragt euren Dialog vor und stellt euren Zuhörern die Frage, welche Informationen sie sich merken konnten!